

# Mi casita

N.º 79 Julio 2023



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

## SALUDOS

Queridos amigos estamos aquí nuevamente saludándoles, para contarles las actividades que realizamos en este mes. Las actividades realizadas fueron el día del padre y la fiesta típica de nuestra región, la fiesta de "San Juan", también celebramos la fiesta del día del pescador "san pedro y san pablo", fiestas que nos ayudan en nuestra vida espiritual.

Por nuestra parte, algunas de las chicas del pedagógico salieron a realizar sus practicas en diferentes comunidades de nuestra provincia. Por otra parte los estudiantes del pedagógico están en protesta, porque el gobierno no cumple con la construcción de la infraestructura. A nivel del colegio, nos encontramos en la fecha de los campeonatos de futbol. Eso es por el momento amigos, esperamos que lo disfruten cada uno de los apartados.

¡Que Dios y la Virgen les proteja amigos!

## SALUDOS ESPECIALES

QUEREMOS SALUDAR AL PADRE WALTER POR SU CUMPLEAÑOS. QUE DIOS LE BENDIGUE EN SU DIA Y QUE PASE UN DIA MUY ALEGRE, EN COMPANIA DE TODAS LAS PERSONAS QUE LE QUIEREN.



FELICIDADES PADRE WALTER .

¡¡FELIZ CUMPLEAÑOS !!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011 -0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com  
ines\_hsj@hotmail.com

## MI PRESENTACION



Mi nombre es Karen Lizbeth Pizango Rodríguez, tengo 18 años de edad y pertenezco a la comunidad nativa Fray Martín de Porras, distrito de Balsapuerto, provincia de Alto Amazonas. Soy estudiante del instituto superior pedagógico Monseñor Elías Olázar, en la especialidad de maestra de educación inicial Ciclo "01". Criada por mis padres quienes son Gilberto Pizango Huansi y Dolibetz Rodríguez Amaringo. Soy la cuarta de 8 hermanos. Mis padres son campesinos y también ayudan a las hermanas misioneras en la capilla del pueblo. Al no contar mis padres con recursos económicos, se ve la posibilidad de salir a estudiar buscando quien me pueda acoger, así llego a casa hogar "Viren de Fátima". Agradezco al padre Walter y a la madre Ines por abrimme las puertas de la casa.

## LA FIESTA DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

Es una fiesta que se celebra en Yurimaguas y en algunos pueblos de nuestro Perú. Con mucha alegría en el puerto de la Loretana, desde la mañana se empieza a celebrar, tomando el masato con ponche "poncheteada" (masato con huevo batido). Luego se empieza con los concursos de la retaleada (componer los pescados) de pescado, concurso de canoa y por ultimo, el paseo en canoa por el rio Huallaga a los santos patronos "San Pedro" y "San Pablo". Así se celebra la fiesta de "San Pedro" y "San Pablo" en nuestra ciudad de Yurimaguas.



## NOTAS Y ACTIVIDADES

### LA FIESTA DEL DIA DEL PADRE

En el día del padre tuvimos una serie de actividades, tanto en el colegio de las chicas de secundaria como en el instituto superior. Hubo danzas típicas, bailes y actuaciones en las que tuvimos la oportunidad de demostrar nuestro talento delante de todo el público. También nos visitaron algunas amigas, trayéndonos algunos presentes. Por la tarde, pudimos salir con todas las chicas a caminar y dar un paseo, en la que pudimos visitar algunos lugares muy bonitos.



Para finalizar el día del padre, tuvimos un pequeño compartir en la cena junto al padre Walter y a la madre Inés. Así pasamos



el día del padre.

### PRACTICAS PEDAGOGICAS

En esta oportunidad las chicas del estudio superior del primer ciclo salieron a realizar sus practicas en diferentes comunidades de la provincia. Sus practicas duraron una semana, en las que tuvieron muchas experiencias. Luego regresaron con bastantes ánimos y experiencias de maestras. También las chicas del tercer ciclo del nivel secundario y el noveno ciclo nivel primario salieron a realizar sus practicas en los centros educativos de Yurimaguas y de las comunidades. Y por ultimo, esta semana salen de practica, las chicas de la especialidad de inicial, éxitos para cada una ellas.



## DIAS DE PROTESTAS DE LOS ALUMNOS DEL PEDAGOGICO



Nuestras amigas y compañeras del instituto superior pedagógico, están en una lucha justa, exigiendo la construcción del instituto. Esto les llevo a que estén realizando sus clases en la plaza de armas. En realidad es bastante incomodo, pero lo están haciendo para ser escuchados por nuestras autoridades de turno, y construir la infraestructura. De lograrse, estarían consiguiendo el licensamiento, que es muy importante para esta casa de estudio.



## CAMPEONATO INTER ESCOLARES

En el colegio donde estudian nuestras amigas, este año se ha puesto como acción, importancia al deporte. De esta manera los profesores de las distintas áreas, en coordinación con la dirección, organizaron el campeonato de futbol. Algunas de nuestras amigas están participando en el deporte. Esta actividad, lo están realizando las tardes que no tienen clase y los fines de semana. Para nuestras amigas es muy bueno, porque nos cuentan que van conociendo nuevas amistades y van practicando esta disciplina muy saludable. Esperemos que gane el equipo de nuestras amigas, el cual seria muy emocionante para todas nosotras, ya que nos encontramos muy pendiente de esta actividad.



## AGRADECEMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestras amigas Carmen y Angelica.
- A nuestros amigos del colegio Virgen de los Dolores.
- A nuestros amigos Katy Romero y Eladio.
- A nuestros amigos Leonardo y Mirly Sales.
- A nuestros amigos Rosa y Cesar Pizango.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.